

Ibagué, 20 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1432

Ibagué fue la ciudad donde más se redujo la desigualdad en 2023

El informe del DANE además muestra una disminución de la pobreza monetaria.

Según el informe de pobreza monetaria del Departamento Administrativo Nacional de Estadística, DANE, Ibagué fue la ciudad donde se redujo en mayor proporción la desigualdad de ingresos de la población.

El coeficiente de Gini, utilizado para medir dicha desigualdad, donde 1 significa mayor desigualdad en los ingresos y 0 menos desigualdad en los ingresos, pasó de 0,542 en 2022, a 0,508 en 2023, una variación de 0,034.

“Entre las 23 ciudades analizadas por el DANE, este es el mejor resultado, lo cual evidencia que la distribución de ingresos entre los habitantes de nuestra ciudad ha sido más equitativa”, explicó Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.

En cuanto a la pobreza monetaria, registró una reducción de 4.8%, al pasar de 40.9% en 2022, a 36.1% en el 2023. De acuerdo con el DANE, 24.000 personas en la Capital Musical salieron de esa condición y obtuvieron los ingresos suficientes para alcanzar un nivel básico de bienestar.

El informe también evaluó la pobreza monetaria extrema, que corresponde a aquellos ciudadanos que en un mes obtuvieron ingresos inferiores a \$218.846. En este caso, la disminución fue de 3.6%, al pasar de 17.6% en 2022, a 14% en 2023. Un total de 18.000 personas salieron de esa situación, precisó el DANE.

“Estos resultados nos animan a seguir trabajando por la generación de nuevos puestos de trabajo en la ciudad, el apoyo a nuestros emprendedores y los sectores productivos, entre otras estrategias, lo cual incide de manera directa en los ingresos de los habitantes de la ciudad y en su calidad de vida”, añadió la Secretaria.